

Sachberichtsdarstellung des Kinder- und Jugendparlamentes (KJP) im
Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport am 04.09.2014

- > Darstellung der Struktur des KJP (Beirat, bis zu 18 Mitglieder, nur
Bürger Eberswaldes, zwischen 12-27 Jahren)
- > jährlicher Etat von 1.000 € steht zur Verfügung
- > einst 20 KJP in Brandenburg, jetzt nur noch 3 (Rathenow,
Senftenberg und Eberswalde)
- > enger und reger Erfahrungsaustausch zwischen den Parlamenten
- > momentane Situation (Probleme in der Akquise von Neumitgliedern)
- > der Name „Kinder- und Jugendparlament“ ist nicht mehr zeitgemäß
- > Zukunftswerkstatt mit Unterstützung der Fachstelle für
Jugendbeteiligung Brandenburg (Herr Thomas Kropp)
Ergebnis: --> Neuorientierung mit Kerngruppe, welche ein
Jugendforum organisiert
- > Kontakt zur Stadtverwaltung und Politik bleibt bestehen
- > Beteiligung am Beteiligungsprojekt „Stino“

gez. Alexander Merten (KJP)